

橋の上から
愛する春



Iwakuni City Topics | まちの話題



4月上旬、錦帯橋や吉香公園周辺の桜が咲き誇り、景色を淡いピンク色に染めました。

今年の桜は、3月26日に開花宣言があり、31日には平年より早い満開を迎えました。穏やかな春日和が続いた開花期間中は、市内外を問わず、各地から多くの家族連れやカップル、観光客が訪れ、桜並木を歩いたり宴会をしたりと、思い思いに春のひとときを楽しんでいました。



錦帯橋 桜

4月上旬





玖珂町子ども文化祭

3月15日、玖珂こどもの館で「第27回玖珂町子ども文化祭」が開催されました。

会場入り口には、子どもたちが書いた絵画などが展示されました。

また、ホールの中では作文発表や合唱のほか、谷津子ども神楽の舞や玖珂小学校マーチングクラブの力強い演奏が文化祭を盛り上げました。



元気よく歩こう！

3月6日、美川基幹集落センターで「ノルディックウォーキング」の講習会が開催されました。

胸を張って歩く、大地を踏みしめて歩くなどの指導を受け、最後に南桑の河川敷を参加者全員で歩きました。参加者は「2本のポールがあると歩きやすい」と話していました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



ありがとうの気持ちを込めて

3月6日、本郷小学校で「謝恩会」が開催されました。

3月で卒業する児童たちが、ボランティアなどでお世話になった地元の人たちを招待し、感謝の気持ちを込めて、手作りのお菓子でもてなし、各グループごとに趣向を凝らした演目を披露しました。最後に、記念の巾着袋をプレゼントしました。



芸能発表会

3月9日、錦ふるさとセンターで錦町文化協会主催の「芸能発表会」が開催されました。

文化協会に所属するさまざまな団体の皆さんのが、日頃の練習で鍛えた成果を披露しようと大熱演。歌に踊り、演奏や劇など盛りだくさんの内容と出演者たちの名演技に、会場も大いに盛り上がりました。



ナベヅル 飛来

3月下旬から、美和町田ノ口地区の田んぼに、ナベヅル7羽が飛来しているのが確認されました。

ナベヅルは、絶滅の危険が増大している種に指定されており、美和町で確認されるのは初めてです。田んぼの刈り跡を採食する様子が見られ、地元の人びとは初めて飛来したナベヅルを見て喜んでいました。



KUGAホッケークラブ小学男子 2連覇！！

3月21日～23日、大阪市で行われた「第48回西日本6人制ホッケー選手権」で、250チーム余りが熱戦を繰り広げる中、小学男子の部でKUGAホッケークラブが2連覇を成し遂げました。小学女子の部を合わせると3年連続で優勝し、全国に「ホッケーのまち・くが」の名を響かせました。



ダンボール迷路に挑戦！

3月23日、由宇文化会館で「おとうさんといっしょ、作ろう！！遊ぼう！！巨大ダンボール迷路」が開催され、44組の親子が集まりました。子どもたちはお父さんと一緒に部屋いっぱいのダンボール迷路を作り上げ、満面の笑顔で巨大迷路を満喫していました。

「そお小学校」開校

3月29日、旧祖生東小学校と旧祖生西小学校において閉校式が行われました。

両校は、永年にわたって地域の教育活動の中心としての役割を果たしてきましたが、児童数の減少により閉校となりました。4月からは旧祖生西小学校を「そお小学校」として、新たな一步を踏み出しました。